



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première  
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1    Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX    Un an, \$1

### Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

#### SOMMAIRE :

- Revue de la semaine* : Fêtes du Rév. M. C.-A. Collet, directeur des élèves du collège de Sainte-Anne. — La colonisation au Lac St-Jean. — Mort de Sir John Thompson, premier-ministre de la Puissance du Canada.
- Causerie agricole* : Treizième convention de la Société d'Industrie laitière, à Saint-Joseph de la Beauce.
- Sujets divers* : Une banque donnant 20 par 100 de profit. L'établissement des prairies et des pâturages.
- Choses et autres* : Trèfle alsique, — Terre convenable à la culture du blé et du seigle.
- Recette* : Empoie à la gomme arabique.

#### REVUE DE LA SEMAINE

*Fête du Rév. M. Chs-A. Collet, directeur des élèves du collège de Sainte-Anne.* — A cette occasion, les élèves de cette remarquable institution donnaient une soirée littéraire, musicale et dramatique, mercredi, le 12 décembre courant.

Les membres toujours nombreux de l'Académie Saint-Thomas d'Aquin, recrutés parmi les vaillants travailleurs du cours classique de cette institution, ont fait les frais de la partie littéraire, offrant en même temps à M. le directeur du Collège, par l'entre-

mise du secrétaire de l'Académie, un bouquet le plus agréable à leur vénéré directeur, en ce beau jour de fête, et composé toujours des plus belles fleurs que leurs jeunes âmes, touchées de "l'influence secrète," le mens divinior, ont su recueillir au champ du vrai et du beau, dans ces premiers mois d'étude.

Le vénérable et insigne bienfaiteur du collège de Sainte-Anne, Monseigneur Poiré, présidait à cette grande fête en l'honneur de M. le directeur, ayant à ses côtés Mgr B. Paquet et Mgr Henri Têtu. Plus de quarante membres du clergé, amis et anciens élèves du collège de Sainte-Anne, assistaient à cette imposante réunion.

Ces fêtes dans un collège laissent toujours une bienfaisante impression et une bien grande émulation dans le cœur des élèves dont le travail y est si chaleureusement applaudi.

Le discours d'ouverture, prononcé par M. François Blanchet, président de l'Académie, a été remarquable et souvent applaudi. Le sujet traité, "Religion et science," présentait un intérêt tout particulier, et pour les jeunes académiciens, et pour les amis du collège de Ste-Anne qui voient toujours avec satisfaction tant de nobles et généreuses aspirations, dans cette fleur de la jeunesse dont on s'at-